

Ambulante Pflege – Hilfe, die nach Hause kommt

Wenn man durch Alter, Krankheit oder Unfall nicht mehr in der Lage ist, sein Alltagsleben selbst zu bewältigen; wenn Familienangehörige, Freunde und Nachbarn notwendige Hilfe und Unterstützung nicht leisten können; wenn man aber trotzdem so lange wie möglich in der eigenen Wohnung bleiben und nicht in eine stationäre Pflegeeinrichtung umziehen will, dann kommt ambulanter Pflegedienst in Betracht, der nach Hause kommt.

Auf Einladung des Vereins

Hiergeblieben e.V. werden Conny Schwärzel vom Pflegedienst C. Schwärzel und Rainer Deppe von der Caritas Sozialstation die Leistungen und Hilfen der ambulanten Pflegedienste vorstellen, z.B. Alten- und Krankenpflege im häuslichen Bereich, Behandlungspflege nach ärztlicher Verordnung, aber auch das Angebot hauswirtschaftlicher Hilfen und Familienpflege. Sie werden auch darüber informieren, welche Kosten der Pflege- und Haushaltsdienste die Kranken- und Pflegekassen

übernehmen. Beide Referenten stehen für Gespräche und Fragen zur Verfügung.

Die Veranstaltung findet am Dienstag, 2. September 2014, von 16 bis 17 Uhr im Nachbarschaftscafé von Hiergeblieben e.V. im Bürgersaal des Luise-Büchner-Hauses, Grundstraße 10, 1. Stock, statt. Sie sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.

Mehr Information finden Sie auch auf www.hiergebliebenkranichstein.de oder rufen Sie an unter der Telefonnummer 06151-9813337.